
【質問】

①素人ですが、毎日家庭から出る燃やせるゴミを利用して、小火力発電所を建設した

ら如何でしょうか。市の方で検討しているとすればお聞かせください。

検討していないとすれば是非検討して頂き、将来の沼田市のために一言申し上げる次

第です。採算を度外視しても建設すべしと考えます。

②望郷の湯を利用している者ですが、脱衣所に防犯カメラの設置を進言致します。１

年間に数万人利用している公共の温泉です。是非共お願い致します。

男性８０代：市内在住

【回答】

①小火力発電について

現在、家庭から出る燃やせるごみは、沼田市外二箇村清掃施設組合の焼却処理施設

において、川場村及び昭和村とともに広域処理しております。

当該施設では、焼却時の熱利用はしておりますが、施設の老朽化等の問題から発電

設備等の増設はできない状況であり、また、これとは別に沼田市単独で燃やせるごみ

を利用した発電所を建設することは、解決すべき課題も多く現実的ではありません。

しかし、家庭から出される燃やせるごみを単に焼却処分するだけでなく、価値ある

資源として利用することは、循環型社会の構築や地球温暖化対策を推進するために重

要な取り組みであることから、将来的に施設等を更新する際には、ご提案いただきま

した発電を含めたエネルギーの利活用について、積極的に導入してまいりたいと考え

ております。

担当：市民部環境課環境政策係

②防犯カメラの設置について

日頃より望郷の湯をご利用いただきありがとうございます。

望郷の湯は公民連携の一環として指定管理者制度を採用し、指定管理者が施設の管

理・運営をしております。その中でお客様の貴重品等の管理についても注意喚起をす

ることになっております。



ご意見いただいたとおり、望郷の湯は多くの方に利用して頂いており、その中にお

いて特に脱衣所については窃盗等の犯罪が発生しやすい場所であると思われます。

一方、脱衣所はお客様が入浴するための準備をする場所であるため、プライバシー

権を保護することも重要であると考えます。

また、脱衣所に防犯カメラを設置することにより、お客様から、設置者側が悪用す

るのでは、といった疑念が起こる可能性も考えられます。

そのような事から望郷の湯においては、鍵付きロッカーを設置して、犯罪を未然に

防ぐ対策を講じておりますので、ご理解いただきたくお願い申し上げます。

担当：経済部観光交流課観光推進係


